

MUNICIPALITÉ D'OTTER LAKE MUNICIPALITY

Histoire Otter Lake History




Peint Par/Painted By: Dave Yeatman; An/Year: 2000

- La municipalité d'Otter Lake fut fondée en 1876 par l'union de trois cantons, soit Leslie, Clapham et Huddersfield.
- Le nom d'Otter Lake fait référence à la loutre. Cet animal est toujours présent aujourd'hui. Selon la tradition autochtone, la loutre est un symbole de joie, de serviabilité, de bonté et de liberté. Ainsi, la loutre représente, dans plusieurs cas, les gens d'Otter Lake.
- Le premier bureau de poste dans la région était situé dans un dépôt sur le lac d'Otter Lake. Il fut éventuellement déplacé plus près du lac La Ferme, et du village qui s'est développé autour de celui-ci, connu ensuite sous le nom d'Otter Lake.
- En plus des peuples indigènes qui étaient ses premiers habitants, la population d'Otter Lake comprend plusieurs immigrants de différentes cultures tels des Allemands, des Anglais, des Irlandais, des Écossais, des Français et des Polonais. Les rues d'Otter Lake portent le nom de ces premières familles d'immigrants c'est-à-dire les Farrell, Martineau, Quaile et Tessier.
- En 1865, Robert Quaile et sa femme Mary Gardiner étaient parmi les premiers arrivants à immigrer d'Irlande. La ferme des Quaile comprenait un terrain de plus de 400 acres s'étendant du sud-est du village jusqu'à la route du lac La Ferme. Le nom du lac La Ferme provient probablement de cette ferme. Robert, son fils Thomas et son petit-fils étaient des membres actifs du conseil municipal et de la commission scolaire. Dans les années 1970, Basil Quaile fut le premier maire d'Otter Lake à être préfet du comté de Pontiac.
- Comme plusieurs municipalités avoisinantes dont les terrains n'étaient pas propices à l'agriculture, l'exploitation forestière était l'activité économique centrale. Avec le ralentissement de l'exploitation forestière et la fermeture des moulins, Otter Lake se tourne vers sa beauté naturelle et son tourisme pour le développement économique. Une des plus intéressantes attractions est le parc Leslie qui fut développé en 1972 et continue de progresser aujourd'hui.
- Au cours de son existence, malgré des incendies qui ont changé l'image originale du village, les récessions économiques, les changements d'infrastructures et les progrès technologiques, Otter Lake demeure un village résilient dont les gens sont heureux d'appeler leur chez-soi.
- Otter Lake is située à un peu plus de 100 km d'Ottawa et la nature est à vos portes. C'est "un endroit que votre famille va adorer."

- The Municipality of Otter Lake was founded in 1876 by the union of three townships, being Leslie, Clapham and Huddersfield.
- The name of Otter Lake is a reference to the animal, the "Otter". Otters are still present today. According to native tradition, the Otter is a symbol of joy, helpfulness, kindness and freedom. Thus, the Otter represents in many cases the people of Otter Lake.
- The first post office in the area was located at a depot on the lake of Otter Lake. The post office was eventually re-located closer to Farm Lake and the village that grew around it became known as Otter Lake.
- In addition to Indigenous peoples who were its first inhabitants, Otter Lake's population is comprised of many different cultural backgrounds including: German, English, Irish, Scottish, French and Polish immigrants. The streets of Otter Lake are named after some of these early immigrant families (e.g., Farrell, Martineau, Quaile, Tessier).
- In 1865, Robert Quaile, with his wife Mary Gardiner, was one of the first settlers to immigrate from Ireland. The Quaile farm consisted of over 400 acres of land, extending from the southeast end of the village to Farm Lake Road. Farm Lake likely got its name from this farm. Robert, his son Thomas, and grandson Basil were active members of Municipal Council and school boards. In the 1970's, Basil Quaile was the first mayor of Otter Lake to be Warden of Pontiac County.
- Like many neighboring municipalities whose lands were not well-suited for agriculture, logging was the central economic activity. With the downturn in the logging industry and shutting down of mills, Otter Lake is turning towards its natural beauty and tourism for economic development. One of our most interesting attractions is Leslie Park which was developed in 1972 and continues to prosper today.
- Over the course of its existence, despite fires that changed the original image of the village, the economic downturns, changes in infrastructure and technological advancements, Otter Lake remains a resilient village that people are glad to call home.
- Otter Lake is little more than 100 km from Ottawa and offers nature at your doorstep. It is "a place your family will love".

Notre Emblème / Our Emblem

<p><u>Loutre</u> Est un symbole de joie, de bienveillance, de bonté et de liberté.</p>		<p><u>Otter</u> Is a symbol of joy, helpfulness kindness and freedom.</p>
<p><u>Vert</u> Représente les forêts qui ont contribué presque exclusivement à notre développement économique.</p>		<p><u>Green</u> Represents the forests that contributed almost exclusively to our economic development.</p>
<p><u>Bleu</u> Représente les nombreux lacs et rivières qui donnent à Otter Lake son paysage pittoresque et une variété d'espèces de poissons. Ils sont importants pour notre développement économique et offrent des loisirs et des endroits de paix et de quiétude.</p>		<p><u>Blue</u> Represents the numerous lakes and rivers that give Otter Lake its picturesque landscape and a variety of fish species. They are important for our economic development and offer recreation and places of peace and quiet.</p>
<p><u>Jaune / Or</u> Fait référence à la lumière et au soleil qui sont toujours présents à Otter Lake.</p>		<p><u>Yellow / Gold</u> Is a reference to light and the sun, which are ever present in Otter Lake.</p>